
VEGA VII - Produktionsstopp?
Beitrag von „rubenszy“ vom 14. Juli 2019, 10:58

Wenn die Navi 12, 14 und 21 kommen, interessiert sich eh keiner mehr für die Radeon VII.
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